

# 第7回レポート

ねりま光が丘Cherry Blossom Festa 2014、この第7回目は何とか花見シーズンも重なり、花見客も多いなか、イベント開催スタートできました。2日目午後は、突然大雨も降り、疎らな参加ではあったものの、雨上がりの陽だまりのなか、スポーツ・音楽・ダンス・アートから生まれるパワーで人々の心を支えたい、元気にしたいの思いをもって、イベントを継続でき、お互いに参加・協力・支援を肌で感じれる、有意義な時間を過ごせました。

- イベント名   ねりま光が丘 Cherry Blossom Festa 2014
- 開催日時   2014年4月5日(土)10時～21時、6日(日)10時～18時
- 会 場       東京都立光が丘公園 芝生広場・けやき広場
- 内 容       音楽・アートとスポーツの祭典
- 来場者数   お花見客:約100,000人(光が丘公園内、お花見エリアからの推定値)  
その内、スタッフ及び参加者、地域住民、地域進出企業、東京都民、外国人  
居住者:約50,000人(スポーツステージ参加者数、音楽ダンスステージ視聴者数、  
ダンス展示ステージ・コスプレ観客数、模擬店・キッチンカー売上高からの推定値)
- 主 催       ねりま光が丘地域力活性化プロジェクト実行委員会
- 後 援       練馬区・練馬区教育委員会 練馬区体育協会・レクリエーション協会・体育指導委員会  
東京商工会議所練馬支部 東京都建設局東部公園緑地事務所  
練馬区社会福祉協議会 光が丘地区連合協議会
- 協 賛       白瀧酒造 東都生協 JAしらかわ ウェルコミュニケーションズ 日本占術協会  
シナリー化粧品 マスヤ酒店 成増興業
- 協 力       東京都公園協会 練馬放送 光が丘ウォーカー かつせ 光が丘すまいる情報  
光が丘警察署 光が丘消防署 練馬区観光協会 日本チアダンス協会ほか、  
ねりまSSC(練馬区の総合型地域スポーツクラブ7団体)有志



■音楽アートステージ 今回も多くの地域・都内外のミュージシャン参加があり、地域代表らの挨拶から始まりました。トラックステージでの演奏も初体験、また子供向けショーカラムも人気でした。



■ダンス展示ステージ いつもながら、レベルの高いダンスやエイサーを楽しめ、常連のフリースタイラーも子供たちに大人気でした。また、恒例のサンミュージック若手芸人たちが子供たちやねり丸くんと一緒に一時を楽しみました。今回は一般参加型もしやすい360度パノラマステージとして、桜咲中、恋するフォーチュンクッキーでみんな一緒にダンスを楽しみました。スタッフも出演者と記念撮影、夜桜も・・・



■スポーツステージ 今年で4年目、グランドゴルフ初日に練馬区レクリエーション協会の協力で継続、今でも光が丘の高齢者の間でもプレイ楽しんでいます。また、的当て、輪投げなど誰でも気軽に楽しめるスポーツや地域活動団体によるキックターゲットも行なえました。



(ふあふあコーナー)

■模擬店ステージ 今回は比較的に天候にも恵まれ夜まで暖かく、昼夜ともに模擬店も賑わいました。ボランティア参加や日本全国の郷土料理や世界各国の料理など豊富で、今年も食を通じて春の訪れを楽しめたようです。また、スタッフも食も楽しみ、日頃の親交を深めました。初めてエコステーション参加ボランティア協力も有り難い、感謝です。



■アニメ・コスプレステージ けやき広場は、今年も実行委員会も仲間で出店、また日本占術協会など協賛や地元でお勤めのシナリーも協賛して出店されました。また、子供が楽しめる企画、ふわふわやくじ引き、すくいものもいろいろ、出店しました。

今回、大泉地区からアニメコーナー出展あり、Nerima生まれのアニメ展示紹介を行いました。



今回新企画として、けやき広場のテーマパーク・エリアにて、障害者向け自転車「ハンドバイク」試乗会を行なってみました。なかなか馴染みがまだなく、認知・普及これからのようです。

